

B e s c h l u s s

Für die Geschäftsjahre 2015 und 2016 werden in die Beschwerdekammer gemäß § 97c Abs. 1 BVerfGG berufen:

Erster Senat:

BVR Schluckebier (2015)

BVR Masing (2015 und 2016)

und als Stellvertreter

BVR Paulus

BVRin Baer

Zweiter Senat:

BVR Landau (2015)

BVR Maidowski (2015 und 2016)

und als Stellvertreter

BVR Huber

BVRin Kessal-Wulf

Die Vertreter sind jeweils in der Reihenfolge zuständig, in der sie vorstehend aufgeführt sind.

Der Vorsitz in der Beschwerdekammer und dessen Vertretung richten sich nach dem Dienstalster.

Karlsruhe, den 19. November 2014

Der Präsident
des Bundesverfassungsgerichts

Prof. Dr. Andreas Voßkuhle